

Reagan con más Apoyo para dar Ayuda al País

WASHINGTON, marzo 27 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, defendió hoy el sustancial aumento de la ayuda a El Salvador como "un seguro para evitar que el marxismo llegue al poder en Centro América".

Hablando ante una asociación de compañías de seguros, Reagan afirmó que "no debemos permitir que eso ocurra. Este fin de semana, hemos visto una

dramática confirmación del compromiso del pueblo salvadoreño con la democracia".

Las elecciones fueron "una victoria de la libertad sobre la tiranía y la represión, del valor sobre la intimidación", añadió.

La Casa Blanca ha pedido al Congreso una ayuda adicional de 61 millones de dólares para El Salvador, y su política hacia ese país centroamericano se vio

apoyada por una delegación de ambos partidos que asistió a las elecciones como observador.

Jim Wright, uno de los máximos líderes demócratas en la Cámara de Re-

presentantes, apoyó la concesión de esa ayuda a su regreso de El Salvador.

Hoy, el titular de la Casa Blanca reiteró su admiración.

—Favor pase a la página 35.

Impresionan en Guatemala Elecciones Salvadoreñas

GUATEMALA, marzo 26 (AP).— Funcionarios del gobierno elogiaron hoy el proceso electoral de ayer en El Salvador y dijeron que debe influir en la vida política de Guatemala.

El canciller Fernando Andrade dijo "que la actitud del pueblo salvadoreño es admirable y digna de todo respeto... se aprecia su convicción democrática".

Y el secretario de Relaciones Públicas de la Presidencia, Ramón Zelada Carrillo, dijo que las auto-

ridades electorales guatemaltecas han tomado nota de los "aspectos positivos y negativos de tales comicios, con el objeto de no incurrir en los errores que allá podrían haberse cometido y superar las deficiencias".

Guatemala celebrará el 1 de julio elección de una Asamblea Constituyente. Zelada Carrillo dijo que "los resultados de las elecciones en El Salvador indudablemente tendrán incidencia directa en la vida política guatemalteca".

Inglaterra Dará Armas a Jordania en Vez de E.U.

LONDRES, marzo 27 (UPI).— Gran Bretaña mantuvo hoy un silencio oficial sobre los informes de que abastecería a Jordania con misiles anti-aéreos avanzados como una alternativa al bloqueo de la venta de armamentos norteamericanos al ejército del Rey Hussein.

Según la prensa británica, Gran Bretaña y Jordania estaban negociando una venta de 1.500 misiles

"Jabalina" por valor de 135 millones de dólares, fabricados por la compañía gubernamental de armamentos en Belfast, Irlanda. Los informes coinciden con la visita de estado de la Reina Isabel a Jordania y el comienzo de una visita oficial a Inglaterra del Presidente de Israel Chaim Herzog, quien se opone fuertemente a dicha

—Favor pase a la página 11.

Honduras Podría Perder Ayuda Cuenca del Caribe

TEGUCIGALPA, marzo 27 (ACAN-EFE).— La posibilidad de que la ayuda de la Cuenca del Caribe destinada a Honduras sea congelada y hasta perdida, fue insinuada hoy aquí por el Embajador de Estados Unidos en esta capital, John Dimitri Negroponte.

El diplomático dijo estar "preocupado" porque el gobierno hondureño "no ha cumplido con indemnizar a dos ciudadanos norteamericanos que fueron expropiados".

Los norteamericanos Brian O'Neil y Temistocles Ramirez, han demandado indemnizaciones millonarias al gobierno de Honduras bajo el alegato de que se les despojó de posesiones legítimamente adquiridas.

O'Neil se dice propietario de la isla de Morat, en el Mar Caribe, y Ramirez de los terrenos donde los Estados Unidos instalaron el Centro Regional Militar

—Favor pase a la página 19.

Betancur: C.A. Antesala de un Conflicto Mundial

BOGOTÁ, marzo 27 (UPI).— "Centro América se ha convertido en la antesala de un conflicto anunciado de perspectivas tenebrosas para el continente y para el mundo", dijo hoy el Presidente de Colombia, Belisario Betancur.

Según Betancur, quien pronunció un discurso durante la cena ofrecida al Presidente de México, Miguel de la Madrid, la presencia militar de las grandes potencias en Centro América es cada vez más creciente.

"Y mientras en la mesa de negociaciones se discute la mejor forma de hacer

el inventario bélico y de poner en marcha decisiones hacia la reducción de armamentos, aviones y barcos de diversas procedencias descargan sus mercancías letales en desenfrenada carrera de supremacía estratégica", dijo Betancur.

"Es la antesala de un conflicto anunciado de perspectivas tenebrosas para el continente y para el mundo; pero esta visión no parece impresionar a los grandes encneguecidos en una lucha soberbia de predominio, cada quien convencido de la legítimi-

—Favor pase a la página 24.



CARGAN HERIDO.— Beirut, Líbano, marzo 27. Cuatro milicianos musulmanes cargan un herido de bala en las calles de esta ciudad, durante un agravamiento de los enfrentamientos. Mientras los líderes de las facciones buscan proseguir el diálogo iniciado en Lausana. (UNIFAX II de UPI).

Ligera Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 27 (AP).— La bolsa cerró hoy en ligera alza después de una jornada muy tranquila con variaciones en los precios.

Las tasas de interés también fluctuaron erráticamente en los mercados crediticios, al iniciarse la venta de bonos de tesorería nacional por valor de 15.000 millones de dólares.

El promedio Dow Jones subió 1.36 cerrando en 1.154.31, las alzas y las bajas estuvieron parejas en las acciones negociadas en la bolsa, el volumen fue de 73.67 millones de acciones y el índice compuesto de la bolsa subió 0.31 a 90.55.

CAE EL DÓLAR
LONDRES, marzo 27 (UPI).— El dólar cayó hoy en todos los mercados cambiarios europeos. —Favor pase a la página 35.



GIGANTESCO CONCIERTO.— Tokio, Japón, marzo 27. Unos diez mil estudiantes japoneses participan hoy en un concierto masivo de violín para niños de 10 a 12 años, que se celebra en esta ciudad todos los años al terminar el periodo escolar. El concierto es una sorprendente muestra de acooplamiento musical. (UNIFAX II de UPI).



ENCUENTRO PRESIDENCIAL.— Bogotá, Colombia, marzo 27. Tras el marco de una guardia de honor aparecen el Presidente Miguel de la Madrid y el Presidente Belisario Betancour de Colombia (ambos al centro), acompañados de sus respectivos cancilleres, durante la visita del primero aquí. (UNIFAX II de UPI).

Esta Semana Instalan en Sicilia Misiles de OTAN

ROMA, marzo 26 (EFE).— Los primeros misiles "Crucero" de la base de la alianza atlántica de Comiso, al sur de Sicilia, serán operativos en los próximos días, en cumplimiento de los plazos establecidos por los miembros de la OTAN.

Así lo dijo hoy el Ministro de Defensa de Italia, Giovanni Spadolini, al informar al Congreso sobre las labores de instalación y puesta en marcha de la base misilística de Sicilia, donde se prevé instalar un total de 112 misiles "Crucero".

Spadolini se refirió a una "primera parte del primer grupo" de misiles, por lo que podrían ser operativos, probablemente este fin de semana, la mayoría de los 16 transportados a Sicilia entre noviembre y diciembre pasado.

"Si las negociaciones de Ginebra hubieran tenido un resultado positivo, la primera fase del programa habría sido suspendida inmediatamente", explicó Spadolini.

Según los últimos cálculos, los misiles soviéticos

—Favor pase a la página 29.

Hacen Esfuerzos de Paz en Conflicto Irán-Iraq

NICOSIA, Chipre, marzo 27 (AP).— Según versiones provenientes hoy de distintas fuentes, se intensifican los esfuerzos diplomáticos para lograr el fin de la guerra entre Irán e Irak, mientras un dirigente iraní declaró que "se han cumplido los objetivos de su país en la lucha".

"La situación en el frente de guerra es la que queremos. Hemos cumplido nuestros objetivos", manifestó el Presidente del Parlamento de Irán, Ali Akbar Hashemi Rafsanjani, según informó la agencia noticiosa iraní

IRNA.

Rafsanjani agregó en su entrevista con el diario "Jomhūr Islami" que en breve se invitará a corresponsales extranjeros a visitar el campo petrolero en las islas Majnun, en el sudeste de Irak, ocupado por Irán, dijo IRNA.

Ese campo petrolero, cuyos depósitos son estimados en 2.000 millones de barriles, es la principal conquista de Irán hasta ahora en la guerra iniciada hace 43 meses, y fue capturado durante la ofen-

—Favor pase a la página 35.

URSS Sigue Aumentando sus Misiles en Europa

BRUSELAS, marzo 27 (EFE).— Los soviéticos están aumentando su "amenaza nuclear" mientras siguen resistiéndose a reanudar las negociaciones con Estados Unidos en Ginebra sobre euro-misiles, denunció hoy un alto cargo de la OTAN.

El norteamericano Richard Burt, adjunto al Secretario de Estado para asuntos europeos, presidió la tercera reunión del grupo consultivo especial de la OTAN de 1984 en la que se pasó revista a la situación en los diferentes foros de desarme.

La amenaza nuclear de los soviéticos aumentó con

la construcción de tres nuevas bases de cohetes "SS-20", aún en fase de instalación, denunció Burt.

"La Unión Soviética mantiene 135 cohetes "SS-20" apuntando hacia Oriente y otros 243 hacia Europa, lo que hace un total de 378 cohetes y de 1.134 cabezas nucleares, al poseer tres cabezas cada cohete", explicó.

Con la construcción de las nuevas bases, añadió "se sumarán 27 cohetes más cuando estén completas, lo que llevará a la cifra de cabezas atómicas hasta

—Favor pase a la página 19.